



Uniper SE

Erklärung zum Corporate Governance Kodex

Gemäß § 161 Abs. 1 Satz 1 AktG haben der Vorstand und der Aufsichtsrat der Uniper SE jährlich zu erklären, dass den vom Bundesministerium der Justiz im amtlichen Teil des Bundesanzeigers bekannt gemachten Empfehlungen der „Regierungskommission Deutscher Corporate Governance Kodex“ (nachfolgend „Kodex“) entsprochen wurde und wird oder welche Empfehlungen nicht angewendet wurden oder werden und warum nicht.

Die letzte jährliche Erklärung wurde im Februar 2018 abgegeben.

Sowohl für die Vergangenheit als auch für die gegenwärtige und künftige Corporate Governance Praxis der Uniper SE bezieht sich die nachfolgende Erklärung auf die Kodex-Fassung vom 7. Februar 2017.

Gemäß § 161 AktG erklären der Vorstand und der Aufsichtsrat der Uniper SE hiermit wie folgt:

1. Seit Abgabe der letzten Entsprechenserklärung im Februar 2018 hat die Uniper SE sämtlichen Empfehlungen des Kodex in der Fassung vom 7. Februar 2017 entsprochen.
2. Die Uniper SE wird künftig sämtlichen Empfehlungen des Kodex in der Fassung vom 7. Februar 2017 entsprechen.

Uniper SE

Declaration concerning the Corporate Governance Code

Pursuant to section 161 para. 1 sentence 1 German stock corporation act (*AktG*), the Board of Management and the Supervisory Board of Uniper SE have to issue annually a declaration that Uniper SE has been, and is, in compliance with the recommendations of the “Government Commission on the German Corporate Governance Code” (hereinafter the “Code”) as published by the Federal Ministry of Justice in the official section of the Federal Gazette (*Bundesanzeiger*), or to advise of any recommendations that have not been, or are not being, applied and the reasons for this.

The annual declaration was last issued in February 2018.

With respect to past, present and future corporate governance practices at Uniper SE, the following declaration refers to the Code as amended on 7 February 2017.

Pursuant to section 161 AktG, the Board of Management and the Supervisory Board of Uniper SE hereby declare as follows:

1. Since issuing of the last declaration of conformity in February 2018, Uniper SE has complied with all recommendations of the Code in the version as of 7 February 2017.
2. Uniper SE will comply with all recommendations of the Code in the version as of 7 February 2017.

Düsseldorf, im Februar 2019 / Düsseldorf, February 2019

Für den Vorstand / For the Board of Management



(Christopher Delbrück)



(Eckhardt Rümmler)

Für den Aufsichtsrat / For the Supervisory Board



(Dr. Bernhard Reutersberg)